
Avis aux médias

Le 17 octobre 2006
N° A/50

LE MINISTRE MACKAY PARLERA DU RÔLE DE CHEF DE FILE DU CANADA EN AFGHANISTAN

Le ministre des Affaires étrangères et ministre de l'Agence de promotion économique du Canada atlantique, l'honorable Peter MacKay, prononcera, le 19 octobre 2006, une allocution sur le rôle de chef de file du Canada en Afghanistan, devant les membres du Conseil international du Canada.

Cette allocution permettra au ministre MacKay d'expliquer l'aide apportée par le Canada à l'Afghanistan sur la voie de la stabilité, de la bonne gouvernance et du développement économique. L'engagement soutenu du Canada est en effet crucial pour atteindre les objectifs du Pacte pour l'Afghanistan.

Les représentants des médias qui veulent couvrir cette activité doivent communiquer avec le Service des relations avec les médias des Affaires étrangères au 613-995-1874, avant 15 h (HAE), le mercredi 18 octobre 2006, pour confirmer leur participation.

Les représentants des médias dûment autorisés sont priés de se présenter au moins trente minutes avant le début de l'activité. Ils doivent en outre répondre aux critères suivants :

1. Être accrédités auprès de la Tribune de la presse ou d'une assemblée législative provinciale. Les titulaires d'une accréditation temporaire de la Tribune de la presse devront s'inscrire auprès du Service des relations avec les médias des Affaires étrangères au 613-995-1874.
2. À défaut d'être dûment accrédités auprès de la Tribune de la presse, les représentants des médias devront faire parvenir par télécopieur une lettre d'affectation de leur rédacteur en chef au Service des relations avec les médias des Affaires étrangères au 613-995-1405, avant 15 h (HAE), le mercredi 18 octobre 2006. Seules les demandes présentées par des organes de presse reconnus qui figurent dans les répertoires actuels seront acceptées.

Les représentants des médias devront présenter une pièce d'identité avec photographie au moment de leur inscription.

